Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 140 m2
Référence 334
Prix 1190 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette villa d'exception au coeur du
port de cavalaire. Idéalement situé sur le port de cavalaire & a quelques pas du
centre-ville, cette villa entierement rénové & climatisé d'environ 140 m2 sur un
terrain plat & cloturé d'environ 350 m2. Elle est composé d'un hall d'entré, un
spacieux séjour/ salle a manger avec une cheminé insert et acces sur 2 terrasses,
une cuisine séparé équipé, une suite parentale avec sa salle de
douche-wc-dressing et un balcon, 2 chambres, une salle de bain, un large bureau,

un espace buanderie et de rangement. Belles ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this exceptional villa in the heart of the
port of cavalaire. Ideally located on the port of cavalaire & a few steps from the city
center, this completely renovated & air-conditioned villa of approximately 140 m2
on a flat & fenced plot of approximately 350 m2. It is composed of an entrance hall,
a spacious living/dining room with an insert fireplace and access to 2 terraces, a
separate equipped kitchen, a master suite with its shower room-wc-dressing room
and a balcony, 2 bedrooms, a bathroom, a large office, a laundry and storage area.

Beautiful ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ
143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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